

## Expo Prado 2023

## NGUS



## El desafío de jurar "la raza líder de la ganadería"

Este martes inicia la actividad en pista para los animales de La Raza, con la jura que estará a cargo de Andrés Peñagaricano.

El reconocido criador, sostuvo que "la perspectiva es tener dos dias de mucho trabajo con una cantidad de animales de mucha calidad, y sabemos que en muchos casos las diferencias entre los animales son detalles".

Además, dijo que esta "agradecido" a la Sociedad de Criadores y a los expositores que lo eligieron para estar ahí, agregando que le tiene "mucho respeto al trabajo de mucha gente que trabajó mucho para que esos animales pasen por la pista".

"Uno busca animales funcionales, adaptado a nuestro sistema de producción, con el tamaño justo y estructura correcta, y que sean capaces de desplazarse, con una relación de músculo y grasa adecuada, con profundidad y sean capaces de alojar un rumen con fibra de baja calidad y una gestación a la vez como en el caso de los vientres" señaló.

Sobre este último punto, agregó que busca "animales que más allá del sello racial, sean masculinos acompañados de circunferencia escrotal o lo suficientemente femenina en el caso de las hembras, con ubres acordes".

"Buscamos por sobre todo animales eficientes desde todo punto de vista, capaces de transformar el pasto o el grano en carne, según el sistema de producción y que sean lo mas atractivo para quien los cría" agregó.

"Jurar esta raza es un gran honor, primero porque soy la cuarta generación de una familia vinculada al Aberdeen Angus, en segundo lugar porque el hecho de haber sido seleccionado por la SCAAU y los expositores para ordenar esta fila me genera una gran responsabilidad y también en respeto por quienes exponen y sin dudas uno lo toma como un desafío de que esos dos días se puede ordenar lo que es hoy la raza líder de la ganadería.





































